

Маймун

РЕСТОРАН

МАЙМУН GINZA
24
часа
PROJECT

ПОСТНОЕ МЕНЮ

САЛАТЫ И ЗАКУСКИ

starters & salads



**САЛАТ С АВОКАДО
и гранатом 850 Р**

Light salad with avocado and pomegranate



**ВИНЕГРЕТ
с маринованными лисичками 690 Р**

Vinaigrette



**ТЕПЛЫЙ САЛАТ С МАШЕМ,
овощами и сыром фета 490 Р**

Warm salad with mung bean, vegetables
and feta cheese



**ХУМУС
из печеных овощей
с грузинской лепешкой 650 Р**

Roasted vegetable hummus
with Georgian flatbread

soups

СУПЫ



КРЕМ-СУП ИЗ КОРНЯ СЕЛЬДЕРЕЯ И ЛУКА ПОРЕЙ 750 Р

Cream of celery root and leek soup



БОРЩ С ФАСОЛЬЮ 450 Р

Borscht



ПОХЛЕБКА ИЗ ЛЕСНЫХ ГРИБОВ 690 Р

Mushroom soup

ГОРЯЧИЕ БЛЮДА

main course



ОВОЩНЫЕ КОТЛЕТЫ С КУС-КУСОМ И СОУСОМ ТАР-ТАР

550 Р

Vegetable cutlets with couscous and tartar sauce



ГОЛУБЦЫ С ФАСОЛЬЮ И ОВОЩАМИ

550 Р

Cabbage rolls with vegetables and beans

main course

ГОРЯЧИЕ БЛЮДА



СТРОГАНОВ ИЗ ГРИБОВ С МЯТЫМ КАРТОФЕЛЕМ

750 Р

Mushroom stroganoff with mashed potatoes

ГОРЯЧИЕ БЛЮДА

main course



СТРУЧКОВАЯ ФАСОЛЬ С ТОМАТАМИ В ГРУЗИНСКИХ СПЕЦИЯХ **890 Р**

Green beans with tomatoes in Georgian spices



ШАВЕРМА С ФАЛАФЕЛЕМ И СОУСОМ КАРРИ **490 Р**

Shawarma with falafel and curry sauce

desserts

ДЕСЕРТЫ



ШОКОЛАДНЫЙ ТОРТ С АРАХИСОМ И КАРАМЕЛЬЮ **550 Р**

Chocolate cake with peanuts and caramel



МЕДОВИК С МАРАКУЕЙ **490 Р**

Honey cake with passion fruit



ТЕПЛЫЙ ЯБЛОЧНЫЙ ПИРОГ **590 Р**
с сорбетом на выбор

Warm apple pie with sorbet of your choice



ТАБЛИЦА КАЛОРИЙНОСТИ



ДОСТАВКА
+7 812 243-44-44



РЕКЛАМА В РЕСТОРАНАХ
GINZA PROJECT
+7 911 910 08-88
MEDIA@GINZAPROJECT.COM

Просьба предупреждать вашего официанта об имеющейся у вас аллергии на определенные продукты питания.

В процессе приготовления блюд и кулинарных изделий пищевые добавки, биологически активные добавки и компоненты, полученные с применением генно-инженерно-модифицированных организмов, не используются.

В связи с поступлением на предприятие сырья различной сортности от различных поставщиков возможны отклонения в пищевой и энергетической ценности блюд.

В связи с поступлением на предприятие сырья различной сортности от различных поставщиков возможно содержание в продукции следов глютеносодержащих злаков и лактозы, поступивших в продукты искусственным путем.

Данное издание является рекламным материалом. Полную информацию о стоимости блюд, выходе и пищевой ценности Вы сможете найти в прейскуранте, который находится на доске потребителя и предоставляется гостям по первому требованию.

Please, tell your waiter if you have any food allergy to certain products.

The cooking process of dishes and culinary products is accomplished without any nutritional supplements, dietary supplements and other ingredients produced with gene-engineered or modified organisms.

Due to the raw materials of various grade delivered to the company from different suppliers, there may be deviations in food and energy value.

Due to the raw materials of various grade delivered to the company from different suppliers, the product may contain traces of gluten-containing cereals and lactose received into products in an artificial way.

This brochure is an advertising material. Price list with output weight and energy value is on the consumer information board. Available upon the first request.

7% КЕШБЭК
НА ВСЁ
МЕНЮ

MIR SUPREME

ПОДРОБНЕЕ НА VAMPRIVET.RU